

Reactivado el servicio de limpia en Guaymas

Escrito por Comunicado

Lunes 01 de Octubre de 2012 17:31

GUAYMAS, Son., 1 de octubre de 2012.- La reactivación del servicio de recolección de basura en toda la ciudad anunció este lunes en conferencia de prensa el presidente municipal Otto Claussen Iberri, acompañado de Armando Jordán Madrid, gerente general de la Promotora Ambiental PASA.

En un plazo estimado de entre diez y doce días quedará eliminado el problema de contaminación que se ha generado por el acumulamiento de basura luego de dos meses de haberse suspendido el servicio de recolección, por el endeudamiento de 13 millones de pesos que sostiene el Ayuntamiento de Guaymas ante la firma.

Claussen Iberri destacó que las negociaciones con la empresa recolectora continúan, ya que en estos momentos el Ayuntamiento no cuenta con la solvencia necesaria para realizar el pago.

Por su parte Jordán Madrid gerente de PASA dijo que la empresa da a las nuevas autoridades un voto de confianza y valor a la palabra del alcalde Otto Claussen, a fin de sacar adelante la situación que afecta a miles de familias guaymenses.

La negociación con la empresa consiste en ‘congelar’ la deuda e iniciar con los pagos mensuales a partir de este mes, tiempo en que se reanuda el servicio de recolección de limpia.

El alcalde Otto Claussen reconoció públicamente a la ciudadanía por su solidaridad brindada ante esta situación de emergencia que prevalece en la comunidad y que venía poniendo en riesgo la salud de todos.

“El compromiso continúa ya que Guaymas requiere la atención de contar con este fundamental servicio, de ahí la buena voluntad de la empresa PASA para que no exista basura en ninguna de las colonias, escuelas, centros de salud ó cualquier lugar que pueda generar un foco de infección y contaminación”, finalizó.